

*Le message à retenir :*

Dieu, en Jésus, prend soin de tous. Saurons-nous lui dire merci, pardon, s'il te plaît, je t'aime ?

*Deux histoires :*

La 1ère, celle du petit-fils d'un Rabbin. « Il jouait à cache-cache avec un ami. Il trouve une super-cache et attend d'être découvert. Mais ayant longuement attendu, il s'aperçut que son ami ne l'a pas cherché, et il se met à pleurer. L'enfant court vers son grand-père pour être consolé : son ami n'avait pas voulu le chercher quand il était si bien caché ! Son grand-père se met lui-même à pleurer : *“C'est exactement ce que dit Dieu, dit-il. Je me cache et personne ne veut me chercher !”* » (tiré de *L'homme au Raïfort et autres récits hassidiques, de Martin Buber*).

La 2ème, celle de Charle, 18 ans, à la veille du 1<sup>er</sup> décembre 2016. La paroisse (de Saumur) priait pour que soit reconnu saint l'ami de l'abbé Paul, Charles de Foucauld. En même temps, Charle, ouvrier, réparait la voûte de la chapelle d'une école. Il tombe de 15m de haut. Dans la seconde, il se dit « pourvu que je ne tombe pas sur mes pieds, sinon je suis perdu ». Un banc lui transperce les flancs. Il sort du côté rue pour ne pas effrayer les enfants. Sa guérison sera reconnue comme un miracle, et permettra à Charles de Foucauld d'être proclamé saint le 15 mai dernier.

*Cette semaine :*

Et si je disais merci, pardon, s'il te plaît, je t'aime, à Dieu et à mes frères ?  
Merci par exemple pour les mini ou maxi-guérisons dont je serai le témoin.

Et si j'allais vers mon frère exclu ou étranger, et vers les 9 ou 99 ou 999 frères qui ne sont pas là mais dont je peux me faire le prochain, écouter les peines et les joies, les attentes et les réussites, leur offrir mon amitié, gratuitement ?